

*Ach, schrittest du durch den Garten
noch einmal im raschen Gang,
wie gerne wollt' ich warten,
warten stundenlang.
Theodor Fontane*

Segantinisteig 3, 8049 Zürich

Traurig nehmen wir Abschied von

Ernst Meyer-Germann

a. Schadeninspektor

13. Juli 1932 – 17. Juni 2017

Nach schwerer Krankheit und wiederholten Spitalaufenthalten durfte mein geliebter Mann, unser fürsorglicher Vater, Schwiegervater und Grossvater – wie von ihm sehnlich gewünscht – zu Hause einschlafen.

Ernst konnte sich nach der Pensionierung viele Jahre seinen Hobbys widmen. Er war ein leidenschaftlicher Gärtner und seine Kochkenntnisse wurden in der Familie, die für ihn immer an erster Stelle stand, sehr geschätzt.

In liebevoller Erinnerung:

Ruth Meyer-Germann

*Thomas und Nanetta Meyer-Berger
mit Bernhard, Felix und Sophie*

*Harald und Yuki Meyer-Ando
mit Nanami*

Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Die Abdankung findet am Freitag, 30. Juni 2017 um 10.45 Uhr
in der Kapelle des Friedhofs Höggerberg statt.

Statt Blumen gedenke man des Verstorbenen mit einer Spende
an eine karitative Stiftung.